

Israel enfrenta limitaciones en una guerra prolongada pese al apoyo de EE. UU., advierte exanalista de la CIA

Israel no podría sostener un conflicto bélico simultáneo contra varios adversarios, ni siquiera con el apoyo de Estados Unidos, afirmó el exanalista de la CIA Larry Johnson. Según él, aunque Israel intente responder al bombardeo de Irán, sus esfuerzos fracasarán. La situación en la región se ha agravado tras el ataque masivo de Irán contra bases militares israelíes.

"Israel ha impuesto restricciones para evitar la difusión de noticias. No quieren que se haga pública la información sobre los hechos. Sin embargo, Irán fue cuidadoso de no atacar zonas que pusieran en riesgo a un gran número de civiles israelíes", indicó.

Desde su perspectiva, Irán no actuaría como Israel, ya que "se considera a sí mismo más justo".

Medios iraníes informaron que los misiles de Irán destruyeron más de veinte aviones de combate F-35 de quinta generación pertenecientes a la Fuerza Aérea de Israel. En este contexto, Johnson comparó el sistema de defensa aérea israelí Cúpula de Hierro con el estadounidense Patriot, argumentando que EE. UU. no puede reemplazar los misiles de defensa lo suficientemente rápido para que Israel pueda sostener una guerra prolongada.

Johnson destacó que Irán se sintió obligado a atacar a Israel tras las falsas garantías de Washington de que los ataques israelíes contra sus vecinos cesarían tras el asesinato de Ismaíl Haniyá, líder de la Oficina Política del movimiento Hamás. En este sentido, el especialista sugiere que Israel podría intentar emplear armas convencionales contra Irán, pero "fracasará".

"Es posible que Israel caiga en la tentación de utilizar un arma nuclear contra un objetivo en Irán. Si eso llegara a suceder, entraríamos en un nuevo nivel de gravedad, volviendo la situación extremadamente peligrosa. La situación ya es tensa, pero se tornaría absolutamente alarmante", advirtió.

El analista también subrayó que Israel no sería capaz de realizar acciones militares efectivas contra múltiples oponentes, incluso con el apoyo de Estados Unidos. Explicó que el país "carece de la profundidad estratégica" necesaria para sostener guerras prolongadas.

"[Israel] no podrá derrotar a Hizbulá en una semana. Tampoco podrá con Hamás en un año, ni con Siria, ni con los hutíes, ni con Irán. Esto es algo que el Estado judío no comprende. No puede sostener operaciones militares durante un periodo extenso", añadió Johnson.

Las tensiones en Medio Oriente ocurren en un momento crucial para los demócratas, que buscan mantener la presidencia en las elecciones de noviembre. En este escenario, Johnson destacó que "la política influirá en muchas decisiones estratégicas militares".

El 1 de octubre, las fuerzas armadas iraníes lanzaron una serie de misiles contra Israel en represalia por las acciones israelíes, confirmó el presidente iraní Masud Pezeshkián.

El Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica de Irán (CGRI), una unidad de élite de las fuerzas armadas iraníes, especificó que el ataque masivo con misiles balísticos tuvo como objetivo importantes instalaciones militares de Israel, incluidas bases y la sede del Mossad, la agencia de inteligencia israelí.